

International Media

JUMAT 24 MEI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KEPADATAN JALUR PUNCAK BOGOR LIBUR WAISAK

Kepadatan kendaraan jalur wisata Puncak, Ciawi, Kab. Bogor, Jabar, Kamis (23/5). Pada libur panjang Hari Raya Waisak, cuti bersama serta libur akhir pekan, kawasan wisata Puncak dipadati kendaraan wisatawan sehingga Satlantas Polres Bogor menerapkan arus lalu lintas sistem satu arah (one way) dari arah Jakarta menuju Puncak, sistem lawan arus di pintu keluar tol Ciawi untuk mengurai kemacetan kendaraan.

SKANDAL KORUPSI RP470 MILIAR

Pembayaran Gaji Karyawan Indofarma Tunggu Penyelesaian PKPU di Pengadilan

Audit internal Kementerian BUMN dan manajemen BUMN Farmasi mengindikasikan potensi penyelewengan dana sebesar Rp470 miliar.

JAKARTA (IM) - Wakil Menteri BUMN, Kartika Wirjoatmodjo, mengatakan kepastian pembayaran gaji karyawan PT Indofarma Tbk

(TNAF) masih menunggu penyelesaian Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) di Pengadilan Negeri Jakarta Pusat. Sebelumnya ada indikasi

korupsi di PT Indofarma sebesar Rp371,83 miliar. Hal ini terungkap dari hasil audit Badan Pemeriksa Keuangan (BPK).

Kartika mengungkap, audit internal Kementerian BUMN dan manajemen BUMN Farmasi mengindikasikan potensi penyelewengan dana sebesar Rp470 miliar. Akibatnya, aliran dana perusahaan Indo Farma mengalami tekanan.

"Kami sedang dalam proses

PKPU sembari menangani kasus pidana terkait fraud. Setelah itu, kami akan menghitung ulang kebutuhan gaji untuk pegawai," kata pria yang akrab disapa Tiko, di Balai Kartini, Jakarta, Rabu (22/5) malam.

Kartika mengaku belum mengetahui jumlah pasti gaji yang belum dibayarkan kepada pegawai Indofarma. Sebagian gaji pegawai sebelumnya sempat ditalangi oleh Holding BUMN

Farmasi, Bio Farma.

"Saya tidak hafal jumlahnya, tetapi kami sedang dalam proses PKPU," kata Tiko.

PKPU terhadap Indofarma diajukan oleh PT Foresight Global, perusahaan jasa outsourcing. Permohonan PKPU dengan Nomor Perkara 74/Pdt.Sus-PKPU/2024 PN.Niaga.Jkt Pst didaftarkan pada 29 Februari

▶ Bersambung ke hal 11

Upaya Indonesia Kurangi Ketergantungan terhadap Dollar AS Makin Tunjukkan Hasil

JAKARTA (IM) - Upaya Indonesia mengurangi ketergantungan terhadap dollar AS semakin menunjukkan hasil.

Hal ini terlihat dari nilai kerja sama penggunaan mata uang lokal (local currency transaction/LCT) yang semakin meningkat.

Deputi Gubernur Senior Bank Indonesia (BI), Destry Damayanti, melaporkan, nilai LCT telah mencapai 2,95 miliar dollar AS atau setara Rp47,18 triliun.

Jika dibandingkan posisi tahun lalu, nilai itu telah meningkat lebih dari dua kali lipat.

"Secara year to date Januari-April LCT mencapai 2,95 miliar dollar AS. Ini peningkatan 166 persen dibandingkan periode yang sama tahun lalu," ujar Destry, dalam konferensi pers

Rapat Dewan Gubernur (RDG) BI, di Gedung BI, Jakarta, Rabu (22/5) lalu.

Bukan hanya dari sisi nilai, jumlah pelaku usaha yang memanfaatkan LCT pun tercatat terus meningkat. Destry bilang, jumlah pelaku usaha yang sudah memanfaatkan LCT mencapai 3.750 pelaku.

"Meningkat dari bulan yang lalu 2.602 pelaku," katanya.

Destry menyebutkan, BI terus berupaya untuk menarik dana asing dari luar negeri.

Ini dilakukan untuk menjaga stabilitas nilai tukar rupiah. Sebagai informasi, BI memang gencar mengkampanyekan inisiatif kerja sama penggunaan mata uang lokal atau local currency

▶ Bersambung ke hal 11

Polri Ungkap Alasan Kasus TPPU Istri Fredy Pratama Diproses di Thailand

JAKARTA (IM) - Direktur Tindak Pidana Narkoba Bareskrim Polri Brigjen Mukti Juharsa sebut kasus tindak pidana pencucian uang (TPPU) istri gembong narkoba Fredy Pratama diproses Kepolisian Thailand, karena harta milik Fredy yang tersisa hanya ada di Thailand.

"Karena seluruh harta Fredy yang tersisa berada di Thailand, dan posisi tersangka juga berada di Thailand," kata Mukti dalam keterangannya, dikutip, Kamis (23/5).

Mukti memastikan Polri akan membantu pihak Kepolisian Thailand dalam menuntaskan kasus TPPU terhadap istri Fred. Hingga kini

identitas istri gembong narkoba internasional itu belum diungkap ke public oleh pihak kepolisian.

Polri akan mengirimkan berkas-berkas penyidikan TPPU istri bandar sabu jaringan internasional tersebut ke pihak kepolisian Thailand.

"Langkah memiskinkan keluarga Fredy Pratama sebagai salah satu upaya agar tersangka terdesak dan tidak memiliki dukungan finansial lagi," ujarnya.

Mukti menyebut, berdasarkan keterangan Kepolisian Thailand, Fredy Pratama masih berada di dalam hutan di Thailand. Adapun penanganan tersangka Fredy Pratama akan diserahkan ke Bareskrim Polri

bila sudah ditangkap.

"Mereka (Kepolisian Thailand), juga akan menyerahkan Fredy Pratama, kami sudah koordinasi kemarin, silakan TPPU-nya mereka proses, yang penting Fredy Pratamanya, karena tempat kejadian perkara awalnya di Indonesia, harus diserahkan kepada polisi Indonesia," kata Mukti.

Kesepakatan itu, merupakan salah satu hasil pertemuan antar kedua belah pihak di Malaysia pada April 2024. Mukti memastikan pihaknya masih terus menjalin komunikasi dengan Kepolisian Thailand untuk menangkap gembong narkoba

▶ Bersambung ke hal 11

Daniel Johan: Pesan Waisak Tahun Ini, Merawat Dunia dan Menjaga Kehidupan

JAKARTA (IM) - Ketua DPP PKB, Daniel Johan, mengatakan, perayaan Waisak tahun ini memiliki pesan penting untuk merawat dunia dan menjaga kehidupan.

Daniel menilai bahwa kondisi dunia saat ini sedang menuju kehancuran bila manusia tidak saling menjaga, ketegangan antarnegara telah menimbulkan banyak kerusakan dan penderitaan, termasuk perubahan iklim yang menimbulkan bencana kemanusiaan dan krisis pangan.

Waisak tahun ini meminta kita untuk menjadi sahabat dan saudara bagi sesama guna memperkuat kehidupan dan menjaga kelangsungan dunia, dan bukan semakin menebar kebencian

dan keserakahan yang menjadi akar menguatnya bencana kemanusiaan dan ketidakadilan sosial dunia.

Masa depan dunia dan kehidupan di dalamnya ada di tangan segenap manusia warga dunia, kita bisa mewarisi kebahagiaan maupun kesengsaraan bagi kehidupan ini, kita memiliki tanggung jawab kolektif untuk menentukannya

Daniel juga menyampaikan pesan Ketua Umum DPP PKB, Muhaimin Iskandar, yang mengucapkan selamat Waisak kepada segenap umat Buddha.

"Mari kita memperkuat persaudaraan dan solidaritas sesama anak bangsa dengan menyelamatkan masa depan Indonesia dan dunia dari ke-



miskinan, intoleransi, kekerasan. Serta pesan kepada dunia agar bersama-sama menjaga per-

damaian, merawat dunia dan menjaga kehidupan. Selamat Tri Suci Waisak

2024. Semoga semua makhluk hidup berbahagia," ucap Daniel. ● Ius

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Cara kita berterima kasih dan membalas budi baik bumi adalah dengan tetap bertekad melestarikan lingkungan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

ASALTAU!
HP Disita, Remaja di Brasil Tega Menembak Ayah, Ibu dan Adiknya



REMAJA laki-laki berusia 16 tahun di Sao Paulo, Brasil, tega menembak orang tua dan adik perempuannya hingga tewas. Tindakan sadis itu dilakukannya hanya karena kesal handphone miliknya disita.

Aksi pembunuhan itu terjadi pada Jumat (17/5) waktu setempat. Kasus itu baru

▶ Bersambung ke hal 11

SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.037,00	16.017,00
SGD	11.912,00	11.882,00
AUD	10.701,00	10.661,00
HKD	2.087,00	2.027,00
EUR	17.601,00	17.351,00
GBP	20.610,00	20.340,00

Rabu 22 Mei 2024 19:23 WIB